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+ Se adentran en el tema de agua y saneamiento; abarcan también el de la certidumbre
en materia fiscal para las empresas maquiladoras

  

  

GUAYMAS, Son.- La aspirante al Senado de la República Sylvana Beltrones Sánchez,
manifestó su interés de fortalecer su respaldo a la meta de disponer de agua suficiente y
su posterior tratamiento, así como a misión de definir certidumbre que requiere la
inversión en la industria maquiladora para evitar amenazas a un área que solo en esta
región aporta más de 14 mil plaza laborales.

  

Lo anterior ocurrió al ser recibida por el Consejo Promotor Ciudadano Guaymas XXI y
escuchar las exposiciones de su presidente, el promotor de inversiones Luis Felipe
Seldner Tonella, y las de los consejeros que abordaron aspectos de influencia en
acciones urgentes para evitar freno al desarrollo regional.

  

Seldner Tonella agradeció la visita de la aspirante senatorial, a quien le reconoció su
apoyo a los proyectos del Consejo, pero también a la manifestación del sector
maquilador para definir el aspecto fiscal de su operación, tras la amenaza de
desaparición del plan Shelter (albergue) propuesto por autoridades hacendarias, paso
que afectaría una operación que solo en la región norte del país genera empleos que se
cuentan en decenas de miles.

  

Beltrones Sánchez dio ese respaldo desde su posición previa como diputada federal y
dijo que mantendrá su atención en estas tareas y objetivos, porque Sonora tiene un
lugar de privilegio para operar acciones de mucho impacto al desarrollo de la región y
Guaymas en particular, es un sitio estratégico para lograrlo.

  

Reunidos en la oficina de la presidencia del grupo Off Shore-Maquilas Teta Kawi, desde
donde se miran la mayor parte de las plantas industriales del parque “Roca Fuerte”, al
norte del puerto, Sylvana Beltrones le expresó al ejecutivo maquilero y cabeza del grupo
promotor, que Guaymas no debe esperar plazos para definir esa fiscalización y habló de
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gestionar ante cada instancia de influencia en el tema para impedir que se elimine el plan
Shelter.

  

En cuanto al agua potable, estuvo de acuerdo en promover cuanto antes acciones de
tratamiento, pues la disposición de agua potable se elevará en breve, con la desaladora
cuya construcción se iniciará en breve, para que al terminar, el tratamiento esté listo y
no se tenga que lidiar con 200 litros por segundo más, convertidos en un problema
adicional al que en este momento afecta al ambiente y a la salud.

  

El desarrollador José Mora Gómez expuso la generalidad de proyectos del Consejo y
dejo el tema del agua y saneamiento y sus efectos sobre el ambiente, a los doctores
Juan Dworak Robinson y Guillermo Soberón Chávez; el médico Daniel Castro describió
el impacto en la salud humana.

  

 Sylvana Beltrones fue acompañada por el aspirante a diputado federal Otto Claussen
Iberri y como invitados Susana Corella Platt, quien ha atraído recursos federales a los
proyectos del grupo, y Luis Felipe Bárcenas Salido, cuya aspiración política contempla
también promover esas metas.
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